



“Alejandra del Moral es la única que va creciendo y se va estrechando el margen”

La campaña por la gubernatura de Alejandra del Moral, será acompañada por todo el priísmo nacional, que se trasladará al Estado de México, entre ellos varios ex gobernadores de otras entidades, anunció el dirigente nacional Alejandro Moreno, quien reconoció que la precandidata va abajo en las encuestas, aunque “es la única que va creciendo

y se va estrechando el margen”.

Desestimó las encuestas y afirmó que no es la primera vez que uno de sus aspirantes empieza abajo en las mediciones“ y termina ganando por diez o quince puntos”. Sostuvo que por el contrario, el proselitismo de Morena “se desfonda”.

Respecto a la precandidata de Morena señaló sin men-

cionar su nombre: “Nos quieren vender que es buena, pero la realidad es que en todos los lugares donde ha estado ha habido corrupción” y al respecto mencionó los “diezmos” que se cobraban a trabajadores de Texcoco y las supuestas inconsistencias por más de 830 millones de pesos encontradas durante su gestión en la SEP.



El priísmo del Edomex acompaña a Del Moral.